

# WNI

## Tersengat Listrik, Pekerja Bangunan di Nyangkreng Kangean Alami Luka Bakar

Achmad Sarjono - [SUMENEP.WNI.OR.ID](mailto:SUMENEP.WNI.OR.ID)

Nov 14, 2022 - 09:10



SUMENEP - Nahas, nasib tragis yang menimpa Moarif (39 thn) saat tengah bekerja bangunan di salah satu rumah warga Kalikatak termasuk di Dsn. Nyangkreng Ds. Kalikatak Kec. Arjasa, tersengat listrik hingga mengalami luka bakar, Minggu (13/11/2022).



"Benar ada kecelakaan kerja yang menimpa korban Moarif (39 thn) warga Dsn. Batu Nurgu Rt. 001 / Rw. 002 Ds. Pandeman Kec. Arjasa Kab. Sumenep," kata Kasi Humas Polres Sumenep AKP Widiarti.S.SH., saat dikonfirmasi [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id), Senin (14/11/2022).

"Informasi yang dihimpun dilokasi kejadian, korban selamat namun mengalami luka bakar," ungkapnya.

Pasca insiden tersengat atau tersetum listrik, korban Moarif (39 thn) langsung dievakuasi oleh rekan-rekannya yang berada di lokasi. Bahkan, proses evakuasi terhadap korban juga sempat menjadi tontonan warga setempat, karena korban dievakuasi dari lantai dua.

Saat ini, korban Moarif (39 thn) menjalani perawatan di Puskesmas kecamatan Arjasa. Terkait insiden tersetrumnya korban, Hj. Widi menyebut pihaknya sudah memeriksa saksi-saksi di lokasi Tempat Kejadian Perkara (TKP).

Hj. Widi mengungkapkan kronologis, bermula, Minggu (13/11/2022) sekira pukul 07.00 WIB, korban moarif (39) pergi bekerja bagunan di salah satu rumah warga Kalikatak termasuk di Dsn. Nyangkreng Ds. Kalikatak Kec. Arjasa.

Kejadian ini membuat kaget rekan-rekannya. Korban Moarif (39) sekira pukul 08.00 WIB kemudian ditolong oleh rekan-rekannya dan dilarikan ke Puskesmas Kecamatan Arjasa untuk diberikan penanganan lebih lanjut

Saat itu posisi korban Moarif memang berdekatan dengan kabel listrik sehingga membuat korban tersetrum," terangnya.

Akibat kejadian tersebut, Korban Moarif (39) mengalami luka bakar di bahu

kanan, luka bakar di kaki kanan dan kaki kiri, luka lebam di pergelangan kaki kiri dan nyeri di seluruh tubuh," pungkasnya. (Jon)